



¿SERÁ?

Que se pongan a trabajar

El ocio de los legisladores es muy peligroso, más cuando a la curul o escaño llegaron a sentarse algunos personajes que han limitado su trabajo a solo a levantar el dedo índice cuando se los indican; y nos dicen que por eso hay quienes como **Margarita García** y **Emilio Manzanilla**, diputados del PT, se dieron tiempo para inventar un supuesto despido de 700 personas que serían sustituidos por amantes y personas de “cara bonita”, relegando la experiencia... ¿Y por eso le pagan a estos personajes? A veces la necesidad de estar frente a cámara te lleva a hacer cosas de estas. ¿Será?

Alistan ofrenda

En el marco de la celebración del Día de Muertos, en **Xochimilco** alistan la inauguración de sus ya conocidas ofrendas, que estarán dedicadas a personajes ilustres de la demarcación, por ejemplo, Dolores Olmedo, Francisco Goitia, Quirino Mendoza y Fernando Celada. El evento que encabezará la alcaldesa **Circe Camacho** tiene como principal objetivo resaltar y compartir con los capitalinos y con los cientos de turistas que llegan para estas fiestas las tradiciones de esa zona; empezando por la participación de la Banda Infantil y Juvenil de la demarcación. ¿Será?

Ponen orden

Parece que en el **Senado** querían dar madruguetas a **Palacio Nacional** con la modificación al artículo 1° de la Constitución, sin embargo, ante las alertas por el riesgo de debilitar el sistema de derechos humanos, intervino la consejera Jurídica de Presidencia, **Ernestina Godoy**, y se determinó eliminar dicha modificación. Hay voces al interior de Morena que nos informan que la presidenta, **Claudia Sheinbaum**, no tenía conocimiento de los artículos transitorios, por lo que al enterarse, exigió su retiro inmediato ¿Será?

Sin voto de confianza

El consenso entre las organizaciones defensoras de derechos humanos, que hace unos días dieron sus posicionamientos en el Senado con respecto al perfil de quien vaya a encabezar a la **CNDH** entre 2024 y 2029, fue que no confían en el trabajo de la hija de la histórica fundadora del Comité Eureka. Y aunque parece cantada la reelección de **Rosario Piedra**, al menos en lo público no tiene el espaldarazo del Ejecutivo, cuya titular ya dejó la tarea en manos de los senadores... ¿Será?

El INE no se toca

Los tres magistrados del **TEPJF** que avalaron al **INE** para seguir con la organización de los comicios judiciales, si llevaron al terreno de los hechos el dicho de que “El INE no se toca”, pues de facto le dieron luz verde para desacatar más de 100 suspensiones contra ese proceso, y señalaron que los jueces de amparo no pueden incidir en materia electoral... es como si los del Tribunal resolvieran un divorcio, fue el comparativo que usó el magistrado **Felipe de la Mata**. ¿Será?

Arranca a todo vapor

Hay gobernadores a los que no se les ven las ganas de mejorar la seguridad de sus estados y hay otros que se desviven para abordar el tema; es el caso del mandatario de **Yucatán**, **Joaquín Díaz Mena**, quien a menos de un mes de haber tomado el poder ya organizó gira con la presidenta Sheinbaum, se reunió con alcaldes de todos los partidos y ayer se encontró con **Omar García Harfuch** para presentarle su estrategia, a pesar de que su estado es de los más seguros... A ver si otros siguen su ejemplo, ¿será?